

DOI: 10.18572/1812-3805-2020-6-27-33

Рассмотрение апелляционных дел в Российской империи во второй половине XIX – начале XX в.

Морозова Алена Сергеевна,
преподаватель кафедры гражданского и арбитражного процесса
Омского государственного университета имени Ф.М. Достоевского (ОмГУ)
morozova-a-s@mail.ru

Статья посвящена апелляционному порядку рассмотрения дел в Российской империи, закрепленному в Уставе гражданского судопроизводства 1864 года. Анализируется порядок проведения судебного заседания судебной палаты и съезда мировых судей, их полномочий.

Ключевые слова: история права, Российская империя, Устав гражданского судопроизводства, апелляция.

Review of Appeal Cases in the Russian Empire in the Second Half of the XIX to the Early XX Century

Morozova Alena S.
Lecturer of the Department of Civil and Arbitration Procedure of the Dostoevsky Omsk State University (OmSU)

The article is devoted to hearing of cases in appellate court in the Russian Empire enshrined in the Charter of Civil Procedure of 1864. The author analyses the rules of procedure in trial chamber, congress of justice of the peace and their powers.

Keywords: history of law, Russian Empire, the Charter of Civil Procedure, appellate.